
第３回 学校運営協議会 記録 
日時 令和２年９月２５日（金）  １０：００～１１：２０ 

場所 本校舎 １階 家庭科室 

出席確認 欠席者 ２名  １７名中、１５名参加  

学校応援団の代表が変更 

議事１ 学校の状況説明 

・音楽朝会、体育朝会、朝運動はできていないが、それ以外

の活動は行っている 

・子ども自身が感染症で陽性になった人はいない 

・熱中症のため保健室で休む児童もいるが救急車を呼ぶほど

の事態はない 

・学校内のコロナ対策として国から１００万円の助成金を受

給した。音楽の授業ができるように、音楽室の整備を行った

（この会議後、音楽室を見学する） 

 

工事について 

・東校舎が内装の一部がほとんど完成している 

・外装（若葉色と生成り色の塗装）も完成している 

・床の色について、１階からオレンジ、ピンク、緑色系、 

水色の予定 

・１０月から東校舎の４階の工事が始まる 

 

教育課程について 

・今年度中にやるべき授業は、今年度中に行う 

・６年生は日光方面への日帰り校外学習を検討している 

・６年生だけの運動会、音楽会等も予定している 

・他の学年も今後外に出かけて学習する予定。 

 

 

議事２ 地域・保護者団体の状況説明 

〇上福岡五・六丁目町内会 

・行事はできない。代表会を１０月に行う予定。 

・各家庭にマスクを配る予定 

・回覧板を使って文書で情報共有を図っている 

 

〇西地区町内会 

・本部会で１０月以降の予定を決める 

・花壇活動については引き続きおこなっている 

・花いっぱい運動の市内コンクールが行われる 

 



〇霞ヶ丘自治会 

・地域の祭りは中止。１１月末の餅つきは中止 

・マンションの役員と本部の役員が集う役員会は行ってい   

 る 

・高齢者の支援が課題。災害後要支援者が１６２人いる。 

その人たちの見回り活動を行った。そちらの活動は停滞し

ている 

・子ども会の加入率が低い 

 

〇西寿会 

・お知らせを毎月発行しており、誕生日の人にお赤飯をもっ

ていく 

・グランドゴルフや輪投げをしているが、今後はサークル活

動（輪投げと健康体操）を行っていく予定 

 

〇更生保護女性会 

・募金の集金。会議の確認。 

 

〇豊和会 

・活動はほとんどしていない。偶数月に一回道路清掃 

・今月は輪投げを行った。輪投げは来月も使う予定 

・グランドゴルフは場所を変えて行っている 

・雑巾を縫って、各施設に配る予定 

 

〇スクールガードリーダー 

・地域にどのような人が住んでいるか知る機会を設けている 

・もっと声をかけて、地域と子どもがお互いに認識できるよ

うにしていきたい 

 

〇民生委員・児童委員 

・子どもたちの見守り。道に広がらないように注意をお願い

します。 

 

〇おやじの会 

・応援が必要ならば、行います。 

 

〇社会福祉協議会西支部 

・今月サロン（敬老を祝う会）を行う予定。 

〇平和記念活動 

・大井中央公民館で今週、市の本庁舎９月２８日から平和記



念展が行われる。内容は折り鶴を送る活動で、火工廠につ

いての情報はなし。 

 

〇西小学校 PTA 

・原則本部のみの活動。来月、来年度の活動について学校と

打ち合わせを行う予定。 

・PTAの広報に学校運営協議会について載せる 

 

〇協働推進課からのお願い 

ふじみ野市、風景写真を募集している。 

 

〇学校応援団 

・先日、応援団の交流会を行った 

・就学時健診に時に応援団の紹介と資料の配布を行う 

・６年生の運動会で使う月桂樹の冠を作る 

・運動会前と持久走の前の落ち葉掃きを、学校と調整して行

う予定。 

議事３ 各団体からの報告を A３の資料にまとめた。それぞれの団体

が安心・安全にかかわるところ、ふじみ野市と日本の伝統文

化に関わる活動をしている。この資料をもとに西小地域協働

学校の活動を考える。 

 

議事４ 地域のつながりが希薄であるという問題意識 

 

・自治会や子ども会同志の活動内容がわかるようにしていく 

・子ども会の役員は１年交代だと自治会の連携がうまくいか

ない。そのため子ども会の役員を引き受け任期が終わった

ら、他の役員を引き受けてほしい。 

・西の子ども会では、前年の役員が協力員という形で残るよ

うになっている。それが参考になるのではないか。 

・子ども会の加入率が半分は超えているが、すべての人とつ

ながるのは限界がある。 

・以前は、子どもは全て子ども会に入っていた。現在は、自

由参加になっていて、他の塾やスポーツクラブに参加してい

て、子ども会の必要性が低い 

・子ども会の目的を情報伝達ができる組織等、明確な目的が

必要。 

 

・運動会で、部落対抗リレーがあった。学校側も子ども自身

がどの地域なのか、地域を意識させる。 



・西小ができた当初には部落対抗リレーはあった。 

・最終的には親の考え方による。そのため、現役の保護者の

考え方を知らなければならない。 

 

A3の資料について 

学校で決まっていることを入れてもらう 

 

・役員になる人、町内会の継承、子ども会の加入率などが問

題 

・地域のつながりを意味するテーマを入れてもよい 

・１つくらいは運動会に地域対抗を入れられる 

・学校運営協議会がこういう地域であってほしいという広報

が作れたらよい（参考：三芳町、川越市）。 

その他 学校に災害等があった場合、学校運営協議会のメンバーに連

絡は来るのか 

→今のところなっていないが、メーリングリストを作る予

定。 

次回開催日 開催日時 令和 2年 10月 30日（金）10：00～ 
 


